

(S-1576/2024)

PROYECTO DE DECLARACIÓN

El Senado de la Nación

DECLARA

De interés de este cuerpo las actividades organizadas por la Sociedad de Cardiología de Buenos Aires, filial de la Federación Argentina de Cardiología (FAC), con motivo del "Día Mundial del Corazón", a celebrarse el 29 de septiembre de 2024, en concordancia con la importancia de la concientización sobre las enfermedades cardiovasculares, principal causa de morbimortalidad a nivel mundial.

Eduardo A. Vischi

FUNDAMENTOS

Señora Presidente:

Las enfermedades cardiovasculares constituyen la principal causa de muerte y discapacidad en todo el mundo. La Sociedad de Cardiología de Buenos Aires, junto a la Federación Argentina de Cardiología, se encuentran organizando diversas actividades con el objetivo de sensibilizar a la población sobre la importancia de la prevención y el cuidado del corazón, en el marco del "Día Mundial del Corazón", el próximo 29 de septiembre.

La celebración de este día se centrará en educar a la sociedad y a las familias sobre hábitos saludables y la prevención de enfermedades cardíacas, así como en promover el aprendizaje de técnicas básicas de

RCP. Para garantizar una mayor visibilidad e impacto, se ha planificado la realización de las siguientes actividades:

1. Durante la semana del 23 al 27 de septiembre, se incentivará a las escuelas de las distintas comunas de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires a desarrollar actividades prácticas relacionadas con la prevención cardiovascular, con el apoyo de los centros de gestión de la ciudad.
2. En representación de los tres poderes del Estado, así como en edificios históricos, centros comerciales y negocios, se iluminarán los espacios y se decorarán las vidrieras con el color rojo, en alusión al corazón.
3. El viernes 27 de septiembre, en el Hospital de Niños Dr. Ricardo Gutiérrez, se llevará a cabo una jornada orientada a la familia, con el apoyo de la empresa Danone y la Red Pediátrica Argentina, donde se destacará la importancia de una alimentación saludable y el control de los factores de riesgo desde la infancia.

Por la trascendencia de la iniciativa y la relevancia de la educación y la prevención en salud pública, solicito a mis pares que me acompañen con su voto para declarar de interés las actividades organizadas en el marco del "Día Mundial del Corazón".

Eduardo A. Vischi